

## *Terroir & Histoire*

Randonnées  
pédestres et  
cyclistes autour du  
Mont Ventoux

Circuits à moto  
dans la Haute-  
Provence

Les plus beaux  
marchés de  
Provence à votre  
porte

Les musées de  
l'antiquité à l'art  
moderne

Baignade dans les  
rivières proches  
(10 min.) ou au  
bord de la mer en  
Camargue (<2 h.)

des restaurants,  
bistrotts et caves

et  
bien de  
soleil !

## *Nature & Culture*

Hiking and cycling  
around the  
Mont Ventoux

Motorbike tours  
in Haute-Provence

The most beautiful  
markets of Provence on  
your doorstep

Collections from antique  
to modern art

Bathing in nearby rivers  
(10 min.) or on the  
sandy beaches of the  
Camargue (<2 hrs.)

Restaurants,  
Bistros and  
wineries

and lots  
of sun!



## **Le Rourebeau - Gîtes en Provence**

Mollans-sur-Ouvèze, Drôme provençale

tel. +49 173 70 66 141

le-rourebeau@t-online.de

le-rourebeau@orange.fr

<https://le-rourebeau.jimdofree.com>

# *Le Rourebeau*

**Gîtes en  
Provence**

**Holiday homes  
in the heart  
of Provence**





Situated in the heart of Provence, the holiday homes of Le Rourebeau are the ideal location to discover the beauty of the South of France. The historic estate with its typical natural stone houses provides an incomparable view of Mont Ventoux, the 'Giant of Provence'. We offer you two quiet, comfortable holiday domiciles for 4 to 6 persons.

Situées au cœur de la Provence, les gîtes du Rourebeau sont l'endroit idéal pour découvrir la beauté du Sud de la France. La propriété historique avec ses maisons en pierre typiques offre une vue incomparable sur le Mont Ventoux, le 'Géant de Provence'. Nous vous proposons deux maisons de vacances calmes et confortables pour 4 à 6 personnes



**Le Cyprès** (approx. 95 m<sup>2</sup>, 6 people): 1 bedroom with single beds, 2 bedrooms with double bed (cot bed can be added), large kitchen/dining room and living room, shower, separate WC, covered terrace with barbecue, enclosed garden. Equipment: Cooker with oven, children's chair, washing machine and dishwasher, fridge, microwave, satellite TV with DVD, radio with CD, WLAN, small library, hair-dryer, parasol and sun loungers, games (petanque) etc. Heating: Wood pellet heating, electric radiators.

**Le Cyprès** (environ 95 m<sup>2</sup>, 6 personnes) : 1 chambre avec 2 lits simples (90 x 200 cm), 2 chambres avec des lits doubles (140 x 200 cm) (possibilité d'ajouter un lit d'enfant), grande cuisine/salle à manger et salon, douche, WC séparé, terrasse couverte avec barbecue, jardin clos. Équipement : cuisinière avec four, lave-linge et lave-vaisselle, réfrigérateur avec congélateur, micro-ondes, chaise haute, télévision par satellite avec DVD, radio avec CD, WLAN, petite bibliothèque, sèche-cheveux, chaises longues et parasols, jeux, boules et autres. Chauffage : poêle à granulés, radiateurs électriques.

**Le Tilleul** (approx. 65 m<sup>2</sup>, 4 persons): 1 bedroom with single beds, 1 bedroom with double bed (cot bed can be added), kitchen/dining room, large living room, equipment like Le Cyprès.

**Le Tilleul** (environ 65 m<sup>2</sup>, 4 personnes) : 1 chambre avec lits simples, 1 chambre avec lit double (possibilité d'ajouter un lit d'enfant), cuisine/salle à manger et grand salon, autrement équipé comme Le Cyprès.

Parking spaces directly at the houses. Dogs allowed (by appointment, not in the bedrooms!). Smoking only on the terraces! **Children's playground on the property.**

Places de parking à la maison. Fumer uniquement sur les terrasses ! Les chiens sont autorisés (après l'enregistrement). **Aire de jeux pour enfants sur la propriété.**

	25.03.23-05.05.23	17.06.23-08.09.23	06.05.23-16.06.23	05.11.22-24.03.23
	09.09.23-06.10.23	15.06.24-06.09.24	07.10.23-03.11.23	04.11.23-22.03.24
	23.03.24-03.05.24		04.05.24-14.06.24	02.11.24-21.03.25
	07.09.24-04.10.24		05.10.24-01.11.24	
<b>Le Cyprès</b>	<b>990 €</b>	<b>1120 €</b>	<b>1040 €</b>	<b>910 €</b>
<b>Le Tilleul</b>	<b>720 €</b>	<b>810 €</b>	<b>760€</b>	<b>660 €</b>

All prices are per week incl. utilities (electricity up to 60 kWh/week incl., additional consumption € 0.30/kWh, in the heating period one bag of pellets incl.), bed linen and towels incl., plus visitor's tax (max. € 3 per adult/night, see <https://vaisonventoux.taxesejour.fr>). Final cleaning by guest or at extra charge (60 €, basic cleaning obligatory). Arrival/departure day: Saturday (or by arrangement). Further information also on cancellation conditions on <https://le-rourebeau.jimdo.free.com>. As at 01.02.2023, alterations possible, all information without guarantee.

Tous les prix sont par semaine, y compris les services publics (électricité jusqu'à 60 kWh/semaine incl, consommation supplémentaire 0,30 €/kWh, en saison de chauffage un sac de granulés inclus), draps et serviettes de toilette inclus, plus taxe de séjour variable (max. 3 Euro par adulte et par nuit, voir <https://vaisonventoux.taxesejour.fr>). Nettoyage final par le locataire ou moyennant un supplément (60 €, nettoyage de base obligatoire) Sur place, une caution de 250 € doit être versée en espèces lors de la remise des clés. Ce montant sera remboursé au départ si la maison est remise en bon état. Jour d'arrivée/départ : samedi (ou selon accord). Plus d'informations aussi sur les frais en cas d'annulation voir <https://le-rourebeau.jimdo.free.com>. Statut 01.02.2023, changements possibles, toutes les infos sans garantie.